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Organisé par l’Université Sorbonne Nouvelle et l’UNESCO
Appel à contributions

Nous sommes heureux de vous annoncer que le 9ème congrès international Crossroads in Cultural Studies se déroulera à Paris, en France, du 2 au 6 juillet 2012, sous l’égide de l’Université Sorbonne Nouvelle et de l’UNESCO.

Paris constitue un carrefour historique entre les cultures et les peuples. La ville a notamment joué un rôle majeur dans le développement et la circulation des travaux essentiels à la formation de l'imaginaire postcolonial. Dans le prolongement de cette tradition de pensée critique et compréhensive, les organisateurs lancent un appel à contributions, afin de poursuivre l’exploration des multiples intersections entre culture, pouvoir et savoir, au sein des Cultural Studies.

Le colloque se déroulera notamment à l’UNESCO, qui à l’échelle internationale a toujours défendu la diversité culturelle et la différence. Ce congrès sera l’occasion pour les Cultural Studies de jeter un regard rétrospectif sur leurs propres évolutions, tout en initiant de nouvelles perspectives intellectuelles. 

·   12 intervenants principaux, reconnus au niveau international et venus des cinq continents, prendront la parole lors des sessions d'ouverture et plénières au cours de la conférence. Parmi eux, Sarah Ahmed, Marie-Hélène Bourcier, Jeremy Gilbert, Achille Mbembe, Walter Mignolo, Bobby Noble, Phaedra Pezzullo, Françoise Vergès. Avec la participation de Stuart Hall et Jacques Rancière (sous réserve).
·   DES THÉMATIQUES AU CŒUR DE L’ACTUALITÉ SCIENTIFIQUE. Tous les sujets concernant les Cultural Studies, en particulier dans des domaines de recherche innovants, sont les bienvenus.
·   ENVOYEZ VOTRE PROPOSITION DÈS MAINTENANT VIA LES FORMULAIRES EN LIGNE ! Les propositions sont attendues en anglais ; les communications des non anglophones pourront être assistées d'un facilitateur. Consultez les instructions et envoyez votre proposition de communication via les formulaires en ligne sur www.crossroads2012.org avant le 30 septembre 2011.
·   SOUTIEN DE L'ACS POUR PARTICIPER AU CONGRÈS DE 2012. L'Association for Cultural Studies offre un petit nombre de bourses pour permettre à des participants en provenance de régions sous-représentées à l'ACS d'assister à la conférence, en couvrant les frais d’hébergement ou les frais d'inscription.
·   HÉBERGEMENT AGRÉABLE ET PRATIQUE, au cœur de Paris et à proximité des lieux où se tiendra le congrès. Un hébergement bon marché sera également possible sur le site de la Cité Internationale Universitaire de Paris.
·   N’HÉSITEZ PAS À DIFFUSER CES INFORMATIONS à vos collègues et amis ! Nous espérons vous voir en 2012, à Paris !
Pr. Éric MAIGRET (Directeur du congrès) au nom des Comités Local et National

Université Sorbonne Nouvelle, Paris
Site Internet : http://www.crossroads2012.org

E-mail : crossroads2012@univ-paris3.fr
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Hosted by Sorbonne Nouvelle University and UNESCO

Call for papers

We are pleased to announce that the 9th International Conference Crossroads in Cultural Studies will be held in Paris, France, from July 2nd to 6th, 2012, hosted by Sorbonne Nouvelle University and UNESCO.

The city of Paris has a long and complex history as a crossroad between cultures and peoples. Paris has played an important role in the development and circulation of the works of authors and thinkers that have shaped the postcolonial imagination in a significant way. Drawing on their tradition of comprehensive and critical thought, the organizers seek contributions in the form of papers and panels that will continue to examine the intersection between culture, power and knowledge from within the framework of Cultural Studies.

The conference will also be hosted by UNESCO, the international organization that has always championed cultural diversity and difference. Given the long association between Cultural Studies research and UNESCO, this conference should be an occasion for Cultural Studies to look back on its own evolution as well as explore new scholarly insights.

· 12 World-class Keynote Speakers from all over the world will address the conference at keynote and plenary sessions. Among them, Sarah Ahmed, Marie-Hélène Bourcier, Jeremy Gilbert, Achille Mbembe, Walter Mignolo, Bobby Noble, Phaedra Pezzullo, Françoise Vergès. With the participation of Stuart Hall and Jacques Rancière (to be confirmed). 
· State of the art conference topics. All topics relevant to Cultural Studies, especially new and innovative areas of research are welcome. 
· Submit your proposal now USING THE ONLINE FORMS! The call for papers and organized panel proposals is now open. Check the submission guidelines and submit a proposal using the online forms on www.crossroads2012.org before September 30th, 2011.
· ACS Assistance Scheme for Crossroads 2012. The Association for Cultural Studies will offer a small number of grants to assist participants from ACS under-represented regions with travel accommodation or registration expenses.  
· Attractive and convenient accommodation in the heart of the city of Paris and close to the conference venues. Cheaper campus accommodation will also be available close at hand at the International Paris University Campus.
· Spread the news. Please forward this message to your colleagues and friends! We look forward to seeing you in Paris in 2012!
Prof Éric Maigret  (Conference Director) on behalf of the National and Local Committees
Sorbonne Nouvelle University, Paris
Website: http://www.crossroads2012.org
Contact: crossroads2012@univ-paris3.fr
